
  平成２５年度 萩野地区小中一貫教育校実施計画策定委員会検討経過 ＜１２月＞ 

 

９ １２月の各種会議等 

 （１）第１２回 実施計画策定委員会（ジャージのプレゼンを第 11回としています。） 

・・１２月１３日（金） １５：３０～、市民プラザ ５，６研修室 

    ① 前回（９月、第１０回）の策定委員会報告 

    ② 部会報告及び質疑 

     ア 校名・校歌・校章・制服等検討部会 

      ・ジャージ等選定経過（２次選定まで） 

      ・カバン、シューズの最終決定報告 

・校章選考委員会報告（最優秀賞１，優秀賞３，奨励賞１） 

イ カリキュラム等検討部会 

      ・報告 第１０回カリキュラム検討部会について 

・教育課程の特色検討 

・第７回作業部会報告（１１月）。 

     ウ 施設設備等検討部会 

      ・備品の移管について 

絵画、美術品、卒業制作等の取り扱い 

③ ジャージ選定に係わる最終検討 

・業者プレゼンテーション等を受けてジャージ業者決定 

       11/1（金）「ジャージ見本プレゼンテーション」、11/3（日）～15（金）「 

ジャージ見本の巡回展示」、11/22（金）「制服・ジャージ等検討部会におけ  

る１次選定」、12/5（木）「校名・校章･校歌・制服等検討部会における２次選

定」を踏まえて、ジャージ業者が㈱クラロンに決定した。 

④ 校章デザインについて 

  校章選考委員会、校名・校章等検討委員会の選定を踏まえて検討した。 

      ○最優秀賞⇒新庄市 京野秀明さん 

      ○優秀賞 ⇒仙台市 小嶋雄一さん 

弘前市 工藤和久さん 

             新庄市 奥山敏彦さん 

       ○奨励賞 ⇒藤沢市 三浦優大さん 

       →京野秀明さんのデザインを校章デザインに最終決定した。 

  

＜校名・校章・校歌･制服等検討部会＞ 

（２）校名・校章・校歌･制服等検討部会（ジャージのプレゼンを第 12回としています。） 

第１３回・・・１２月５日（木） １５：３０～、本庁舎議員協議会室 

① 制服･ジャージ等作業部会報告 

ジャージ、カバン、シューズの１次選定 



② ジャージ業者の２次選定 

   採点の集計結果、作業部会による 1次選定結果を踏まえ、校名・校章･校歌・

制服等検討部会における２次選定では㈱クラロンに決定した 

③ カバン、シューズの業者選定について 

「カバン・シューズ見本展示」、「制服・ジャージ等選定作業部会による１次選

定」を踏まえ、校名・校章･校歌・制服等検討部会において、２次選定を行った

結果、次のとおり最終決定した。 

      ○カバン⇒㈱マルヨシ、○シューズ（小学生、中学生）⇒㈱教育シューズ 

    ④ 校章の選考 

萩野学園の校章デザインとして最優秀賞となった京野秀明さんのデザイン 

を１次選定した。 

 

（３）校章選考委員会 ・・・１２月３日（火） １３：３０～、議員協議会室 

① 審査員 八木文子選考委員長、半田豊選考委員、吉野敏充選考委員 

② 選考対象作品 １２４作品 

③ 選考結果 

○最優秀賞⇒新庄市 京野秀明さん 

 審査員評から 

 ・飽きのこないデザインで、見る人の心を打つデザインである。 

 ･「萩」の字を囲むような表現が、学校という場所のイメージにつながる。 

・小中一貫教育の９年間の中で愛されるデザインであり、伝統的で子ども 

達が伸び伸びと育っていくようなふくよかで優しい印象を受けた。 

○優秀賞 ⇒仙台市 小嶋雄一さん、弘前市 工藤和久さん 

      新庄市 奥山敏彦さん 

  ○奨励賞 ⇒藤沢市 三浦優大さん 

 

（４）校名・校章・校歌･制服等検討部会 制服･ジャージ等選定作業部会 

第１３回・・・１２月１８日（水） １５：３０～、新庄市民プラザ 

 ① ジャージ等業者との共通事項打ち合わせ 

  ア）価格について プレゼン提案と同じ 

   ② 取引業者の決定について 

     ジャージ：大野呉服店、タカハシスポーツ（現萩野小学校ジャージ販売）、 

西田五兵衛商店（現昭和小学校ジャージ販売） 

カバン：庄司カバン店 

シューズ：大野呉服店 

   ➂ 品目ごと協議 

ア ジャージ： 

・クラロンでは公的機関による放射能検査をこれまで４回しており、その後、

１２/５も検査を行った。工場の中も製品も汚染はないとの検査結果であった。 



・１年生から９年生まで同じタイプということ。 

・トレパン、トレシャツ、ハーフパンツの素材は中学校のもので、色は紺 

・半袖の素材は小学校のもの 

   イ カバン： 

     ・マークは校章が入る形で三角形になる。校章のカラーは黒１色。 

・カバンの底鋲はこのデザインには付けられない。 

・保障は、通常使用で修繕が必要になったときは３年間 

   ウ シューズ： 

・内履きや外履きのシューズは２８ｃｍでも価格は同じ、小学生内履き（下学年）

以外は、サイズが変わっても価格は同じ 

     ・カラーは１年生が黄色、２年生が青、３年生が赤、４年生が黄色、５年生が青、

６年生が赤、７年生（中１）が黄色、8年生が青、９年生が赤とする（平成２

６年度時、その後、持ち上がり）。 

  

＜その他＞     

（５）萩野学園学校説明会  

・・・１２月１５日（日） １５：００～、萩野中体育館 

① あいさつ 武田一夫教育長、巨勢孝策定委員会委員長 

② 校名、校章、校歌等について（柿崎教育次長） 

③ スクールバスの運行等について（ 〃 ） 

④ 施設･設備等について （ 〃 ） 

⑤ 萩野学園の教育内容について（ 小松萩野中学校長 ） 

⑥ 制服･ジャージ等について（ 高橋学校教育課長 ） 

⑦ 質疑･応答 

 ・スクールバスの運行について詳しく説明して欲しい。 

 ・学童保育所は外部委託か。 

 ・制服が、５年生からの着用となっているがなぜか。 

 ・小学校１年生から４年生は推奨となっているが、５年生からでよい。など 

⑧ その他 

 ・当日は、制服、ジャージ、カバン、シューズの展示も行われた。 

  また、事務局も含め約１１０名の参会者があった。 

 

（６）萩野地区小中一貫教育推進協議会  

第１１回・・・１２月２２日（日） １５：００～、萩野地区公民館 

① 萩野学園校章について 

    公募状況、審査経過、 

② 建設工事等の進捗状況について 

   工事進捗率（11月末現在は全体出来高実績４．１％、計画６．１％） 



③ カリキュラム等関連報告について 

④ 制服、ジャージ等の選定について 

  ・制服、ジャージ、カバン、シューズの最終決定内容について 

  ・制服等導入一覧 

⑤ 質疑 

  ・スクールバスについて、泉田赤坂方面のバス運行について。 

  ・制服ワッペンに、校章を入れるのか。 

  ・校章の色はどうなっているのか。 

  ・日曜日の開催にも関わらず参会者が少ない。今後の開催について。他 

 


